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长期烦躁、失眠、抑郁症的患者临床应用“同仁安神丸”，
同仁堂名医关庆维百年祖传秘方首次公开，精选酸枣
仁 30g、熟地黄 9g、甘草 8g、当归 15g、黄连 3g、黄芪 30g、
龙齿（镇惊 安神）、茯苓（健脾 宁心）、柏子仁（养心 安
神）、远志（安神 益智）、朱砂（镇心 安神）十一味药材
配伍，经 64 小时真空、高压熬制。

此同仁秘方由河北安药集团历经12年加以改良研
制成失眠、忧郁专用国药同仁安神丸Z13022096比其它
剂型的药效强5-10倍，服用方便、药效吸收快，经北京多
家甲等医院临床验证:同仁安神丸能补中益气、镇惊安
神，用于心血不足、失眠心悸、夜寐多梦、烦躁易怒、神经
衰弱、焦虑轻生、心神不安等症。

同仁安神丸经已愈患者服用反馈：用药5-10天：轻度失
眠患者遇事心慌、多梦、烦躁易怒等不适症状消失，半小时左
右即可入眠，睡得稳、做梦少、白天头脑清醒、精力充沛。

用药30天：中度失眠患者怕风、怕冷、生卧不宁、惊
醒、记忆力减退，畏惧嘈杂神经功能紊乱症等表现消失，患
者入睡快、睡得深、每天睡足八小时。

用药60天：重度失眠患者神经衰弱、头痛、头晕、精神
疲惫、自言自语、忧郁、多疑、轻生等症状消失，睡得香、睡
得长，一觉睡到大天亮。 即日起买5送1。
咨询电话：0551-2817505 【电话订购有惊喜】
经销地址：合肥三孝口养生大药房 乐普生普济药房

失眠抑郁
同仁安神秘方

内地的葡萄酒市场才兴起
问：陈董事长，我知道光在咱

们合肥地区葡萄酒庄就有 30 多

家，您从三年前就开始筹备自己

的葡萄酒庄，那么是什么样的事

情，让你决定踏入葡萄酒产业呢？

陈毅勇：最早是三年前在一

个聚会上，有一个做葡萄酒的朋

友，是一个葡萄酒协会的一个朋

友，邀请我对他所代理的几 个品

牌的葡萄酒做一个品牌策划 （我

做品牌推广这一块接近 20 年）。

如此引起了我对葡萄酒的重视。

2011的中秋节， 当时我送了

大概有200箱葡萄酒给合作单位

和好朋友，结果葡萄酒送出之

后，我的很多朋友 回过头来打电

话给我，说你这葡萄酒从哪儿拿

的，我也想买几十箱，或者一百

箱送人。 我就发现，内地的葡萄

酒市场已经开始形成了，而且是

一个朝阳产业，所以从那个时候

开始我决 定策划，运作和设置一

个规模最大的葡萄酒庄。

欧堡万国酒庄
中国最大地窖式酒庄

问：从朋友的信息当中感受

到了葡萄酒行业巨大的前景， 让

您决定要自己筹划一个自己的葡

萄酒酒庄。能介绍一下欧堡万国

酒庄现在的情况么？

陈毅勇：欧堡万国酒庄目前

是中国最大的地窖式豪华酒庄，

拥有近千个欧洲进口葡萄酒品

牌。而且我们的酒都是酒庄供

应，货真价真。比如说我们获得

的拉菲酒，从供应到酒庄， 都要

有记录，要全程监测，保证酒的

质量。

其次，我们在酒的保存上，

也下了不少功夫。 因为葡萄酒它

跟白酒还不太一样，葡萄酒一定

是在温控的状态下 （ 温度控制，

湿度控制和风的控制）。 现在很

多消费者，包括很多商家根本不

知道葡萄酒原来还需要在温控的

状态下保管它，去销售它。在温

控这一块，欧堡万国酒庄做到了

最好，最标准，最专业。

葡萄酒联盟
精挑细选发展进口商

问：我们知道，在创办欧堡

万国酒庄的同时，您还创办了欧

堡万国酒业联合经营体这个中国

第一家葡萄酒联盟，那么你创办

这个联盟的初衷是什么？

陈毅勇：首先，我认为我们国

家的葡萄酒运作是无序的，因为

葡萄酒很多供应商忽视了规范的

渠道建设；第二我说过葡萄酒真

正的市场是在内地，内地有庞大

的消费群，内地的经济在不断的

攀升 ；第三我一直呼吁葡萄酒要

规范运营，现在很多联盟他们不

是经济结构型的联盟，只是一个

民间组织，大家最多是互通信息，

相互的对各种酒做一个评价，大

家聚聚会，没有什么实际作用。

而欧堡万国酒业联合经营

体，我首先会向联盟内注入资

金，精挑细选的发展一些葡萄酒

进口商。而进口商只负责进口，

只管供应，由我发展加盟商。简

单的说，就是请供应商把产品给

我，我用基金或者资金给你做保

障。然后我专门来设置渠道，拓

展渠道 ，在内地销售。

让中低层的消费者
品尝到国外顶级葡萄酒

问：对于未来酒庄发展的规

划，规模上的运作，营销上的运作

您有怎样的构思？

陈毅勇：在内陆地区推广

我的欧堡万国酒庄，我至少能

够 在 一 些 大 的 省 会 城 市 推 广

它 ；第二我想把这个联盟做

好，使我们中低层的消费者都

能够品尝到真正的国外顶级葡

萄酒。我更想把葡萄酒引入家

庭， 希望我们每个家庭都能够

拥 有 葡 萄 酒 ， 能 够 品 尝 葡 萄

酒，能够过上浪漫的生活；葡

萄酒具有健康，收藏，投资功

能，还有就是葡萄酒是一种文

化，它会给人们生活增添很多

丰富多彩的东西。

欧堡万国集团董事长陈毅勇：
创办中国第一家葡萄酒联盟 让正宗“拉菲”进百姓家

近年来，随着进口葡萄酒迅猛发展，一线城市和沿海城市的进口酒市场已逐渐趋向饱和，

越来越多的进口商或代理商渴望在中国广袤的内地市场上找寻到自己的位置。正是在这个契

机下，欧堡万国集团董事长陈毅勇创办了欧堡万国酒业联合经营体，在经济合作的基础上，创

新地将上游供货资源和下游销售资源进行整合，形成了有机分工、各取其利的联盟新体系。近

日，在欧堡万国酒庄内，记者对话了这位传奇人物 。

宁大龙

希拉里13天访9国绕中国大半圈
法国、阿富汗、日本、蒙古国、越南、老挝、柬埔寨、埃及和以色列——这是美国国务卿希拉里13天内

出访9个国家的顺序。对于已经65岁的希拉里来说，如此密集的、跨越三个洲的出访安排不可谓不辛

苦，人们不禁要问，她怎么会这么忙？美国这是在做什么？ 综合新华社、央视、中新社等报道

对此，该如何应对？首先，应

客观、务实地进行分析和研究。

的确，美国自去年起便不断发

出“战略重心东移”和“增加远东力

量”的声音，但事实上，因为美国经

济复苏缓慢，财政压力过大，不论

军费、兵力，都需大幅缩减，投放到

太平洋地区的兵力比

例固然升至60%，但绝

对数却并无增长。

至于“经济进逼”

则更应认真分析：美国

目前民怨最大也最难

解决的问题，是巨额贸

易逆差，高失业率，以

及公众“亚洲人抢走本

土饭碗”的普遍认知，

而蒙古、越南、柬埔寨

等国同样多是出口依

赖型经济，对美国保持

巨额贸易盈余，有些甚

至比中国比例更大。

希拉里的“经济进逼”，

一方面固然带去一些

项目、援助，但更重要

的，却是在大选之年做

美国产品的“推销员”，

为缓解美国经济压力

和社会不满作贡献。

如前所述，希拉里

此行首先是其国内利

益的需要，予以足够重

视理所当然，但以“阴谋论”的思维

惯性亦步亦趋，恐反会限于被动。

其实，中国发展、成长，最大的

问题和障碍并非外部环境。坚守

自己原则的底线，做好自己的事，

不为周边、外界的异动所牵制，是

最符合中国根本利益的选择。

7月 6日，希拉里参加了法

国在巴黎举行的第三次“叙利亚

之友”会议。希拉里与法国总统

奥朗德一唱一和，要求叙总统巴

沙尔下台。

在巴黎开完会后，希拉里原

计划7日飞往日本，结果却在中

途突访阿富汗。希拉里称阿富

汗为美国“重要非北约盟国”，并

承诺“不抛弃”和“金援”。

9 日，结束对日本访问，希

拉里对蒙古国进行了 4 个小时

的闪电访问，说美国是蒙古国

的“第三邻国”。前两个自不必

说，是与蒙古国接壤的中国和

俄罗斯。

将远隔千山万水的蒙古国

拉拢为“邻国”之后，希拉里 10

日访问越南，称“支持越南为解

决南海争端所做的努力”。

随后，希拉里 11 日对老挝

进行闪电访问，虽然短，但却

是美国国务卿 57 年来首次访

问该国。

同一天，希拉里抵达柬埔寨

首都金边，参加东盟地区论坛系

列外长会议。她声称这一地区

的国家“不应通过压迫、恐吓、威

胁或武力”解决争端，要求东盟

“又快又好”地完成“南海行为准

则”。

希拉里此次多国之行的最

后两站是埃及和以色列。

美国绕华展开9国行

从中国东边的日本，到北

边的蒙古国，再到南边的越南、

老挝、柬埔寨，希拉里绕着中国

走了大半圈。

对希拉里此次在亚太的言

与行，舆论解读惊人一致：她

“划了一个明显的外交圈”，在

频繁地不点名批评中国同时，

进一步插手南海事务，反复强

调 美 国 在 南 海 拥 有“ 基 本 利

益”，公开支持个别东盟成员国

将南海问题多边化和复杂化的

图谋。更有甚者，希拉里还把

手伸向东海，访日期间公然表

示虽然美国对钓鱼岛主权归属

不采取立场，但钓鱼岛属于《美

日安保条约》适用对象。

人们不禁深感困惑，美国

在 对 华 政 策 上 公 开 宣 示 的

“主观意图”与其实际上采取

的 具 体 行 动 之 间 ，为 何 呈 现

如此明显的反差？美国究竟

是希望南海稳定平静还是风

波不断？

过去多年来，南海地区大

体保持平静状态，并不存在所

谓航行自由和航行安全问题，

中国与各相关国家均表示愿本

着友好协商的方式寻求双边解

决之道。两年前，希拉里高调

宣布美国“重返亚太”。此后，

美国从军事、外交等各领域全

面、快速推进“重返”战略，而几

乎与其同步，南海暗流涌动，不

断掀起波澜，有时甚至风急浪

高，惊涛拍岸。

尽管中国一直采取克制态

度、坚持外交解决争端，但“树

欲静而风不止”，个别国家“挟

洋自重”，致使争议迟迟不能平

息，这与美国方面的态度和动

作不无关系。

希拉里为什么这么忙？

不必因此自乱阵脚


